
［ワーク］ １０年後の「ありたい市の姿」について 

前回審議会のテーマ 
ここ１０年で河内長野市のよくなったところ
（発展）について考えていただきました 

今回の部会のテーマ 

今 

未来 これから10年で河内長野市がどうなってほしいか 
「ありたい市の姿」について考えます 

ワーク① まずは個人で、どんな河内長野になっていてほしいか、 
        単語や短い文で考えてみてください 
ワーク② みんなで共有し、近い内容のグループに分けてみてください 
 
ワーク③ 分けたグループについて、「ありたい市の姿」として文章で表現してみましょう 
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（ご参考）松江市総合計画「MATSUE DREAMS2030」 

10年後「ありたい市の姿」を 
短い文章で表現してみましょう 

よりチャレンジングなアイデアが 
飛び出しても大歓迎です！！ 


